



とみせの子

令和7年4月14日

No. 2

柏市立富勢中学校

校長 伊藤 嘉章

第1回避難訓練を行いました！

4月14日(月)第1回避難訓練を行いました。今回の目的は、新しい教室になったため、正しい避難経路を覚えて、すばやく避難できるようにすることです。1年生は、中学校生活ではじめての避難訓練でしたが、はじめてとは思えないくらい、素晴らしい態度で取り組みました。「備えあれば憂いなし」という言葉を知っていますか。「備え」とは準備ということです。「憂いなし」とは、心配はいらないということです。何か事件や事故、火事や地震が起こる前から予想して、それに対する準備、今日のような避難訓練をしっかりしておけば、心配はいらない、大丈夫という意味です。そのためには、避難する時の約束をしっかり守ることが大切なのです。「備えあれば憂いなし」、これからも普段から落ち着いて生活しましょう。*グラウンドコンディションが良くなかったため、体育館に集合しました。



避難訓練の合言葉『お・は・し・も』

お 押さない は はしらない し しゃべらない も 戻らない

学校行事や学校生活における画像や動画の取り扱いについて

X(旧ツイッター) やフェイスブック、LINE等へのアップやユーチューブ等の動画サイトの利用が当たり前となっていますが、トラブルも発生しています。子供たちの活動の様子を撮影し、その画像を被撮影者(小さい子であればその保護者)の許可なく、アップする行為は個人としての利用の範囲を超えると見られる可能性があります。インターネットサービスが普及する一方で、利用上の問題が増えており、知らないうちに被害者となるだけでなく、加害者となってしまう可能性があります。

学校行事や学校生活における画像や動画の取り扱いには注意が必要です。子供たちの安全のため、許可なくSNS等への写真掲載は御遠慮ください。